

Bonjour, les Cyclistes Qui Roulent !



C'est la rentrée et comme chaque année l'agenda est très chargé. Nous participons à 5 forum des associations : Maurecourt, Andrésy, Carrières-sous-Poissy, Conflans-Sainte-Honorine et Cergy (avec notre antenne **Repaire Vélo**). Pour animer les stands, tous les bénévoles sont les bienvenus ! Venez discuter et faire connaître votre association.

Le 11/09 vous pourrez également nous retrouver sur la brocante de Maurecourt avec un atelier de réparation et la vente de quelques vélos recyclés.

En septembre, vous pourrez profiter de nos ateliers du samedi matin (10H-13HH) mais aussi de ceux de **Repaire Vélo** sur le parvis préfecture de Cergy ([hébergé par LabBoîte](#)). Les prochaines dates : samedi 10 et 24 septembre de 14H30 à 17H30.

Plus de détails sur notre [site](#).



Pour ou contre l'extension des créneaux d'ouverture de l'atelier ? ;-)



Vous êtes de plus en plus nombreux à nous demander de nouveaux créneaux d'ouverture de l'atelier d'auto-réparation. Vous êtes intéressés par une ouverture le mercredi ? Le samedi après-midi ? Vous aimeriez participer en tant que bénévoles et vous n'êtes pas disponibles le samedi matin ? Répondez à ce petit [questionnaire](#) !

Balade parisienne



Le 18 septembre on repart en balade. On profitera de l'opération **Paris Respire** (Paris sans voitures) pour parcourir les rues de la capitale. Il s'agit d'une balade d'une trentaine de km avec un départ en haut des Champs Élysées face à l'Arc de Triomphe (accessible via le RER A). Le parcours (encore provisoire) est sur le [site](#).

Horaires, inscriptions et détails à venir sur le groupe de discussion #balades de [Discord](#).

Vauréal est la ville la mieux classée du dernier [baromètre des villes cyclables](#) (la seule en vert sur la carte)



Si vous y êtes passés cette année vous avez peut-être remarqué ce drôle de contenant. Il s'agit d'un parking vélo sécurisé avec outils, pompe, et prise pour charger les batteries, Le tout est alimenté par des panneaux solaires. C'est gratuit et réservable depuis son smartphone. On espère en voir bientôt partout !

Si vous voulez en savoir plus : [un article de la ville de Vauréal](#) , un autre de [Actu.fr](#) et cette [vidéo sur Youtube](#)

Événement exceptionnel le 8 octobre sur l'île de la dérivation à Carrières-sous-Poissy.



Le projet est né de la rencontre de Tristan de La Selle auteur du [documentaire](#) sur le travail de [Nathalie Thillay](#), de l'association [Utop'île](#) et de [UVQR](#). Nathalie Thillay est une artiste qui crée des animaux, des personnages uniquement avec des pièces de vélo : poignées de freins, pignons, rayons.

Le programme de l'après-midi du 8 octobre est encore en construction mais voici les grandes lignes :

Lieu : Jardin partagé Utop'île sur l'île de la dérivation à Carrières-sous-Poissy

- Atelier de réparation UVQR
- Atelier artistique animé par Nathalie Thillay
- Projection en fin d'après-midi du documentaire "Articulations"

Plus d'informations bientôt sur notre site et dans la prochaine newsletter, d'ici là, allez jeter un coup d'oeil sur <https://nathaliethillay.wordpress.com/> et vous ne regarderez plus les pièces de vélo du même œil.



Adhésions 2022

"J'accroche une remorque à mon vélo, j'y mets ma belle-mère et j'arrive encore premier en haut du col !"

Jean Robic